



## Sortie du 21 octobre 2023 en forêt de Barbeau

Nous étions 32 pour cette sortie avec un temps menaçant, mais la pluie nous a épargné. Les précipitations des semaines précédentes ont commencé à faire leur effet et de nombreuses espèces pointent leur nez, ce qui est de bon augure pour notre



exposition prévue dans 8 jours. J'accueille les présents avec mes béquilles, toujours avec le dos bloqué, mais cette fois j'ai bien l'intention de me promener un peu à mon rythme, avec mon panier à pêche dans

lequel je vais mettre quelques espèces ramassées avec difficultés.

La récolte est bonne car nous avons pu identifier 104 espèces. Quelques adhérents ont par ailleurs pu ramasser une cuisine de [pieds de mouton](#). Un autre a cueilli un jeune polypore géant ([Meripilus giganteus](#)) qu'il a pris pour une poule des bois ([Grifola frondosa](#)). Si le deuxième est bon comestible, le premier est sans intérêt car très coriace.



Profitez-en pour aller voir la différence en cliquant sur les liens.

Valérie a récupéré des champignons frais pour aller dimanche matin réapprovisionner l'exposition de la SMF au Parc floral de Vincennes. Cet apport de frais a semble t'il été apprécié, et notamment l'arrivée d'un polypore de Kmet ([Tyromyces kmetii](#)), plutôt rare dans la région.

*Denis Lecarpentier*